

Solemne bienvenida a Juan Pablo II en Kenia

Nairobi, mayo 6 (AP). Nairobi convirtió la ceremonia solemne de bienvenida en un festival de amor hacia la juventud keniana.

El papa es amigo de ustedes y los ama, y ve en ustedes la esperanza de un futuro mejor, dijo Juan Pablo a los 5.000 estuistas estudiantes y miembros de un club de la juventud.

"Juan Pablo II, te amamos", cantaban los jóvenes y las muchachas.

El sentimiento era, claramente mutuo en la tarde soleada y cálida, y nadie parecía ansioso por abandonar el aeropuerto. El papa partió en su paseo por algunos de los distritos más pobres en esta capital y una posterior misa en la Catedral de La Sagrada Familia, una hora después de lo proyectado.

Personas menores de 15 años constituyen más de la mitad de la población de Kenia, de 15 millones de habitantes, por lo que "hablar a Kenia significa hablar con ustedes", dijo el papa a los jóvenes.

No permitan que sus corazones muestren egoísmo o ambición sean jóvenes y que su cantos revelen su osadía y visión de futuro, continuó. Los jóvenes lo interrumpieron 35 veces para aplaudirlo.

Los jóvenes recibieron un lugar especial en la ceremonia de bienvenida luego de que Juan Pablo no consiguió incluir una proyectada reunión de la juventud en su itinerario. Jóvenes y muchachas llegaron en autobuses y camiones desde varios puntos del país, agitando ban-

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATADOS. Estrecho de La Florida, mayo 6 (AP). Un helicóptero de la Guardia Costera sobrevuela una nave a la deriva frente a la costa de La Florida. Sus tripulantes quedaron casi 3 días sin comestibles ni agua potable. Fueron rescatados por el Escampavía Dauntless.

Defenderán política establecida por Tito

Belgrado, mayo 6 (UPI). Los líderes políticos y militares de Yugoslavia juraron hoy solememente combatir contra cualquier agresor para defender la política de fiera independencia y no alineación establecida por el fallecido presidente Tito.

Las promesas fueron hechas en dos actos de tributo a la memoria de Tito,

mientras centenares de miles de ciudadanos desfilaban día y noche en procesión ante el cadáver del desaparecido líder, expuesto bajo la cúpula verde del Parlamento.

Al rendir homenaje al "viejo león" que dirigió los destinos de Yugoslavia durante 35 años hasta su muerte el domingo, los líderes políticos y milita-

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BESA NINA. Kisangani, Zaire (AP). El Papa Juan Pablo II besa a una niña en este remoto pueblo al oriente de Zaire; el Papa hizo escala en su vuelo a Nairobi, Kenia.

Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 6 (UPI). Un informe de la Mobil Corporation sobre perforación en las afueras de la costa de Newfoundland, que provocó hoy gran revuelo en el Mercado de Valores de Nueva York se convirtió más tarde en una decepción para los especuladores. Las transacciones estuvieron activas.

Pasa a la página 15

Controvertida figura política es Reagan

Nueva York, mayo 6 (Latin-Reuters). Se espera que el presidente Jimmy Carter y Ronald Reagan amplien sus respectivas ventajitas en la puja por las candidaturas partidarias a la presidencia de los partidos Demócrata y Republicano, respectivamente, en las cuatro elecciones primarias que se efectuarán hoy.

Sus competidores, el senador demócrata Edward Kennedy y el ex director de la CIA, George Bush, han sostenido que seguirán en la lid cualquiera sea el resultado a que se llegue.

Los comicios se efectuarán en los estados de Indiana, Tennessee, Carolina de Norte y el distrito de Columbia, capital de la nación, por un total de 221 delegados demócratas y 146 republicanos.

En el sector republicano, el partido parece inclinarse lenta y tranquilamente hacia el nombre de Reagan para ser postulado en su convención, mientras que el enfrentamiento entre Carter y Kennedy podría inducir consecuencias en la unidad del mayoritario partido demócrata.

La figura de Reagan es

Pasa a la página 15

Estado de emergencia declaran en Florida

Cayo Hueso, Florida, mayo 6 (AP). El presidente Jimmy Carter declaró hoy el estado de emergencia en el Estado de Florida, donde las autoridades registraban el ingreso de casi 18.000 refugiados, entre ellos varios que nunca pidieron abandonar su patria.

El presidente adoptó la medida en Washington a menos de 24 horas de haber recibido una petición del gobernador Bob Graham. La acción tiene por objeto asegurar la ayuda federal a zonas donde se han dirigido los inmigrantes cubanos.

Pasa a la página 31

Acelerado ritmo de inflación en Colombia

Bogotá, Mayo 6 (AP). La inflación alcanzó en abril el ritmo más acelerado de los últimos siete años en Colombia, en momentos en que los reajustes generales de precios, estimulados, por un alza del 30 por ciento en los combustibles, han colocado a la economía en un difícil trance.

El Departamento de Estadísticas del gobierno informó que los precios su-

bieron 3.8 por ciento en el pasado mes de abril, cuando aún no había entrado en vigencia el alza de los precios de los derivados del petróleo y el gas, que comenzó a regir el 2 de mayo.

Alzas generalizadas en los precios de los alimentos aceleraron el proceso inflacionario, que durante los primeros tres meses del año el gobierno había

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAMPANA. Washington, mayo 6 (AP). El senador norteamericano Edward Kennedy continúa su campaña presidencial hoy en esta capital.

Arrestada en París presunta terrorista

Bonn, mayo 6 (DPA). La policía francesa ha detenido en París, a la presunta terrorista alemana Sieglinde Hormann (35), buscada en relación con el asesinato del banquero Juergen Ponto, el 30 de julio de 1977.

El Ministerio Alemán Federal del Interior confirmó hoy en Bonn, que en el mismo operativo fue de-

Pasa a la página 9

Breves Internacionales

Denuncian campaña E.U. sobre Nicaragua

Managua, 6 mayo (AP). El comandante Daniel Ortega Saavedra denunció hoy que sectores norteamericanos dirigen una "campaña criminal de mentiras sobre Nicaragua, para justificar y preparar el terreno para una agresión" a este país centroamericano.

Hablando durante una conferencia de prensa, a su retorno de un viaje de solidaridad a Africa, Ortega Saavedra, protestó contra la cadena televisiva norteamericana CBS, que, según dijo, afirmó recientemente que en Esteli, 130 kilómetros, al norte de Managua, se estaba instalando una base de cohetes soviéticos.

"Lamentamos que exista cierta prensa que se mueve al son del dinero para desacreditar nuestra revolución", declaró, agregando que se trata de una campaña criminal de mentiras para justificar una agresión contra Nicaragua".

Petróleo mexicano a Japón

México, mayo 6 (UPI). El primer embarque de petróleo crudo mexicano destinado al Japón —unos 900.000 barriles—, zarpó hoy del Golfo de México, según informaciones locales.

El embarque petrolero después que el primer ministro japonés, Masayoshi Ohira, puso término a una visita de cuatro días a México, es el primero que se hace al Japón, el que se espera que para 1982 totalizará 300.000 barriles diarios.

Durante su visita Ohira prometió a México ayudar a financiar y equipar su inexperta industria metalúrgica a un costo de 500 millones de dólares, a cambio de un

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GUARDIA DE HONOR. Nairobi, Kenia, mayo 6 (AP). El Papa Juan Pablo II es recibido por las autoridades de Kenia; pasa revista a una guardia de honor a su arribo procedente de Zaire. El Papa viajó desde las selvas ecuatoriales

del norte de Zaire a Nairobi, la moderna capital de Kenia, predicando la paz y la estabilidad al promediar su gira por países a Africa.